

SOCIÉTÉ IMMORALE

# Patronage Écclésiaque de Vendôme

S.A.G. - 7772 - Reconnu d'utilité publique le 26 fév 1925

## Rapport Moral de 1940.

Le P.L.V. n'a pu, comme les années précédentes, exercer son autorité matérielle & morale sur les enfants & sur la population vendômoise en raison des événements de guerre.

En effet dès septembre 1939 ses salles ont été réquisitionnées par le Centre de Mobilisation Générale. Il n'a été alloué aucune indemnité pour dégradation du matériel, des bâtiments, ni pour les dépenses d'éclairage.

Dès la rentrée des Ecoles ces mêmes locaux ont été réquisitionnés pour les besoins du lycée, pendant l'année scolaire tout entière. Il n'a encore été alloué aucune somme à cet effet.

Actuellement les services de la Croix-Rouge y fonctionnent pour venir en aide : 1<sup>e</sup> d'abord aux Réfugiés. 2<sup>e</sup> Aux nombreux sinistres de la Ville.

Il n'a pu être organisé ni garderies d'enfants, ni fêtes, ni concours, ni conférences. Seule la Section sportive qui a tenu ses réunions sur la place publique, pour déterminer les matchs, a continué son activité habituelle en 1940. Peut-être a-t-elle subi un léger freinage dès le début des hostilités ; grâce au travail de quelques jeunes gens non mobilisés, la vie sportive a pu reprendre très vite à un rythme normale.

Une, puis deux, puis trois équipes de football ont été formées et ont joué régulièrement tous les dimanches enregistrant de nombreux succès tant au point de vue purement sportif, qu'au point de vue de l'attrait sur le public qui assiste toujours très nombreux aux réunions du stade.

Malgré les difficultés de déplacement deux équipes de basket masculin et une féminine ont joué de nombreux matchs et remporté également de beaux succès.

Seul, l'athlétisme, qui pourtant dès le mois d'avril semblait vouloir prendre une certaine importance, a subi un arrêt complet à la suite des événements de juin. Quelques jeunes gens se sont malgré tout entraînés mais n'ont participé à aucune compétition.

Le football et le basket, ont repris, en conséquence d'une très bonne heure et dès la fin d'août l'activité sportive du P.L.V. a repris avec plus d'ampleur que jamais.

Dès le mois de septembre 90 jeunes gens ou jeunes filles ont participé aux nombreuses rencontres organisées par les dirigeants sportifs de nos clubs. En résumé, il faut considérer le P.L.V. comme la Société la représentative parmi celles pratiquant le sport dans le Vendômois.

Faute de ressources le P.L.V. n'a pas tenu ses engagements

ni terminer la construction de son Hade. La Société s'est cependant conformée à toutes les prescriptions qui lui ont été imposées par l'Administration préfectorale qui lui en avait recommandé la construction.

Le dossier complété des pièces a été envoyé au Ministère de l'Education Nationale et des Sports au 15 mai 1949.

Le Conseil d'Administration demande que le Gouvernement veuille bien jeter un regard bienveillant sur la situation si précaire de la société et lui attribuer la subvention demandée afin qu'elle puisse continuer son œuvre de Bienfaisance Nationale.

Il demande, en outre, que l'Administration veuille bien envoyer un délégué pour s'assurer de l'état d'avancement des travaux effectués avec ses propres ressources.

Pour que la Jte puisse remplir ses engagements il est absolument indispensable qu'une large attribution lui soit octroyée nécessairement :

- 1<sup>e</sup> pour en acheter sa construction.
- 2<sup>e</sup> pour désintéresser les gros prêteurs,
3. pour l'amortissement de sa dette,
4. pour le paiement des intérêts dus,
5. pour assurer la continuité de ses services.

Le vendredi le 30 mars 1949

Le secrétaire:  
Jules Grisoni

Le Président

